

AUS DEM GEMEINDERAT

Anlässlich seiner Sitzung vom 19.12.2022 hat der Gemeinderat:

- diverse Erlassgesuche sowie Einsprachen betreffend Kehrichtgrundgebühren behandelt;
- beschlossen, den administrativen Bereitschaftsdienst bei Todesfällen an arbeitsfreien Tagen ab dem 20.12.2022 dem Bestattungsunternehmen Heinrich Käch AG zu übertragen und eine entsprechende Leistungsvereinbarung abzuschliessen;
- folgende Personen in die Arbeitsgruppe Rasenspielfelder gewählt: Christoph Hefti, Urs Kilcher, Sebastiano Nigro, Stefan Schindelholz, Kevin Voegli und Teodoro Weber; und die Arbeitsgruppe beauftragt, einen Vorgehensvorschlag zuhanden des Gemeinderats auszuarbeiten, wie die Sanierungen der Rasenspielfelder angegangen werden und in welchem Umfang sie geschehen sollen.

Der Gemeinderat